

## KG Altnau-Kreuzlingen – Erfolgreiche Vorbereitung am Höfercup

Nach einem gelungenen Start in die Thurgauer Hallenmeisterschaft mit drei Siegen aus drei Spielen, nahm die Korbballgemeinschaft Altnau-Kreuzlingen als Vorbereitung für den Schweizer-Cup am Hallenhöfercup teil. Mit sechs Siegen qualifizierte sich Altnau-Kreuzlingen ohne Punktverlust für den Final. Dort traf man nochmals auf die starke Mannschaft aus Bachs ZH, die in der vergangenen NLA-Saison punktgleich mit den Thurgauern die Bronzemedaille gewann. Wie bereits in der Vorrunde, war auch das Finalspiel spannend bis zum Schluss. Im entscheidenden Penaltyschiessen konnte das Team vom Bodensee den Heimvorteil der Schwärzi-Halle in Altnau ausnutzen und den Höfercup zum dritten Mal in Folge gewinnen.

(13.11.2016/TW)



